

Heimwärts

# Heimwärts

Das alte Jahr liegt hinter uns. Ein neues hat angefangen. Keiner von uns kennt den Weg, der vor ihm liegt. Aber an jedem Tag dieses begonnenen Jahres dürfen wir als Gläubige wissen: Es geht nach Hause.

Nur noch ein wenig Arbeit, Kampf und Last,  
nur noch ein wenig Tränen, dann die Rast,  
dann Sieg und Herrlichkeit bei meinem Herrn,  
ja, ewge Freude, Du bist nicht mehr fern.

Die Tage schwinden schnell, die Zeit entflieht,  
bald stimme ich droben ein ins neue Lied.

Als Jesu bluterkaufte Eigentum  
sing ich des Lammes Gottes ewgen Ruhm.

Bald ist das Erdentagewerk getan,  
welch selge Scharen gingen schon voran!  
Ins Vaterhaus führt mich mein Jesus ein,  
wie köstlich wird der Tag der Heimkehr sein!